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До начала нового учебного года 

осталось совсем немного. Учебные 

заведения готовятся встретить 

школьников, завершают ремонты, 

обновляют мебель и оборудование. 

С 17 по 25 августа в Орле проходят 

комиссии по проверке готовности школ 

к новому учебному году. Традиционно 

городское управление образования 

принимает образовательные 

учреждения по сложившемуся плану 

вместе с заинтересованными 

ведомствами. Мы побывали 

на комиссионной приёмке в орловском 

лицее № 1 им. Ломоносова (директор — 

Н.В. Панюшкина).

СЛОВО КОМИССИИ
В состав комиссии вошли заместитель 

начальника Управления образования админист-
рации г. Орла Т.И. Захарова (председатель 
комиссии), заместитель начальника отдела 
санитарного надзора Управления Роспотреб-
надзора по Орловской области Е.Н. Переверзе-
ва, инспектор отдела Госпожнадзора И.Н. Сверч-
ков, представитель Ростехнадзора В.И. Котов, 
инженер отдела гражданской защиты Управ-
ления по ГО и ЧС администрации г. Орла 
В.Е. Сидоров, представитель ПДН УВД по г. Орлу 
М.В. Фёдорова, заместитель главы админист-
рации Советского района А.М. Лосев.

— При приёмке учитываются прежде всего 
текущий ремонт, оснащённость образователь-
ных учреждений холодильным, торгово-техно-
логическим, медицинским оборудованием, 
мебелью, — говорит Т.И. Захарова. — Безу-
словно, мы основное внимание уделяем 
выполнению предписаний Роспотребнадзора, 
Госпожнадзора, Ростехнадзора. Главная 
цель — убедиться, что ничто не угрожает без-
опасному пребыванию детей в школе.

Все члены комиссии на итоговом сборе 
высказали мнение, что 1-й лицей подготовил-
ся к учебному году серьёзно. Н.В. Панюшкина 
рассказала, что была проведена большая 
работа, ещё не всё закончено, но есть время. 
Работы проведены силами спонсоров, силами 
управления образования. В кабинетах обнов-
лены полы, на спонсорские деньги куплена 
мебель, полностью отремонтированы три 
кабинета.

— Наша школа старается работать с депу-
татским корпусом, — сказала Н.В. Панюшки-
на. — С пониманием к нам относится управле-
ние образования, знает наши нужды и помогает 
во всём. Вот этот прекрасный современный 
конференц-зал — итог общих усилий управле-
ния, спонсоров и депутатского корпуса.

Директор показала также замечательный, 
стопроцентно укомплектованный медицин-
ский кабинет. В школе работает врач-стомато-
лог.

Из-за большого количества желающих 
учиться именно в лицее № 1 занятия будут 
проходить в две смены.
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